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木津川市教育委員会会議録 

平成３１年第４回木津川市教育委員会定例会 

 

○日 時：平成３１年４月２２日（月） 午前１０時００分から午前１１時２０分まで 

○場 所：木津川市役所 ４階 ４－２会議室 

○出席者：森永重治教育長、有賀やよい委員、小松信夫委員、高橋史代委員、佐脇貞憲委員 

     （事務局）竹本教育部長、遠藤理事、志賀理事、藤岡教育部次長兼学校教育課長、 

          島川担当課長、西村社会教育課長、肥後文化財保護課長 

 

会議に先立ち４月１日付人事異動により着任した教育委員会事務局職員の紹介を行った。 

 

１．開 会   教育長 

   教育長あいさつ 

 

２．前回会議録の承認 

   教育長が、平成３１年第３回定例会議の会議録の承認について提案された。 

   委員より異議なく承認された。 

 

３．議事 

   なし 

    

４．教育長報告（平成３１年３月２９日～平成３１年４月２２日） 

 （１）教育長が、事業報告に基づき報告を行った。 

    中でも次の点について、詳細の説明があった。 

・３月２９日と４月１日に退任、新任に係わっての辞令交付式を行った。 

・４月９日から１１日の間に小学校と中学校の入学式と幼稚園の入園式が行われた。 

  ・４月１６日から１８日に各小学校登校見守りボランティアの方々への挨拶を行った。 

       

５．その他 

 （１）今後の行事予定について 

    事務局が、今後の行事予定について説明を行った。 

  

（２）平成３１年第１回木津川市議会定例会一般質問及び答弁について 

事務局が、資料に基づき１２名の一般質問について報告した。 

   【質疑応答】 
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    委    員：洋式トイレの関係で学校や児童生徒の方から何か意見等が出ているのか。 

    事 務 局：直接的にはないが、避難所を開設した時に体育館に洋式トイレが無い学校

が何校かある。高齢者の方が避難してきたときに校舎のトイレを使用したと

いうこともあったので、その辺りの対応が早い段階で必要ではと思っている。

再質問に対し、市長から長寿命化改修と合わせて計画すると先になるため、

トイレは切り離して考えるべきであるとの答弁があった。 

    教 育 長：働き方改革に関しては年次的な対応で進めていく必要があるため、学校現

場と協力してプロジェクトチームの検討も必要である。 

    委    員：働き方改革に関連して、資料にある小学校が５４０時間、中学校７３０時

間は木津川市の平均か。 

    事 務 局：お見込みのとおり。 

    委    員：過去に調べたところ、特定の職員に集中し偏りがあると聞いている。業務

の分担によってそうならざるを得ない場合もあるが、一人ひとりの職員の意

識と組織全体として標準化や簡略化、合理化する等の努力が必要である。 

    事 務 局：実態を見るとやはり同じ職員が行っている。教職員の意識改革と学校が行

う業務改善、また、市教委が主体的に行うものという３本柱で進めていかな

ければならない。 

    教 育 長：ここの数値は国の調査より少ない。働き方改革の民間労働者に関しては、

月４５時間、１年間で３６０時間を限度となっているが、教員の場合は法制

度上残業ができるのは４つの業務のみである。今回の動きは法的な拘束力は

ないが、４業務に限定せず目指す上限数値を年間３６０時間、月４５時間と

しようとするものである。 

    委    員：現在の教員の勤務時間は、８時３０分から１７時１５分までか。 

    事 務 局：小学校は、１７時までである。 

    事 務 局：中学校は、部活の最終下校が１７時３０分や１８時までである。 

    委    員：学期に１回あった土曜日の授業は、現在も学期に１回あるのか。 

    事 務 局：小学校は、年間２回になり中学校は、１回程度となった。また、児童生徒

の振り替えは行わないが、教員については振り替えの休日は取得するように

している。 

 

 （３）平成３０年度スポーツ推進委員の活動状況について 

    事務局が、資料に基づき活動状況を報告した。 

   【質疑応答】 

    教 育 長：保健福祉部内の課が主催で毎月１回実施している事業は何か。 

    事 務 局：健康推進課が毎月実施している事業で、事業の中にニュースポーツがテー

マの月があり、その時にスポーツ推進委員が参加している。 
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    委    員：「たなっ子広場」でニュースポーツを実施したのは、先方から依頼があっ

たのか。 

    事 務 局：「たなっ子広場」の特別企画ということで、地域の方も参加できるよに土

曜日にニュースポーツのカローリングを実施した。 

    委    員：小学校の体育館で実施している放課後子ども教室でニュースポーツを広め

る機会があるのでアピールしたらどうか。 

    事 務 局：それぞれの放課後子ども教室の実行委員会にスポーツ推進委員の取り組み

だけでなくサンガのスポーツ教室等を紹介し検討していただいている。 

     

（４）その他 

最近の主な新聞記事について、教育長が説明を行った。 

 

 （５）次回教育委員会日程について 

    次回委員会は、令和元年６月５日（水）午前９時３０分から開催することを確認した。 

 

 

    教育長が、会議を閉会した。 

 


